

El centro valenciano de jóvenes Taleia es una vía de inserción social y laboral

Adolescentes escolarizados o que han dejado los estudios pueden formarse en este centro a través de talleres de carpintería de aluminio, mecánica de motos y estética

Tatiana Roig

El antiguo mercado de La Plata es más que un vestigio del pasado. Desde 1991, el centro para jóvenes Taleia trabaja con esfuerzo por y para que los adolescentes de Valencia tengan un futuro mejor tanto laboral como a nivel personal. Taleia es uno de los proyectos que la Fundación ADSIS tiene por toda España y Latinoamérica desde 1996.

"Taleia es un centro de jóvenes donde promovemos actividades a través del Centro de Día de Menores y tratamos la inserción socio-laboral y la convivencia educativa", nos comenta Rafael Soriano, su director.

En este programa de integración, adolescentes de entre 16 y 18 años acuden por la mañana a Taleia con el fin de trabajar en la adquisición de competencias en el aspecto laboral y formativo. "Desarrollamos tres talleres de formación específica: carpintería de aluminio, mecánica de vehículos ligeros y estética".

También se trabajan asignaturas más convencionales como lengua, matemáticas, informática y ciencias sociales.

Por las tardes, es el turno del



Jóvenes del centro realizando talleres formativos./GENTE

Educando en valores

Otro de los programas del centro es el de Educación en Valores. "Trabajamos en institutos con alumnos de bachillerato y realizamos tutorías para sensibilizar a los jóvenes sobre valores sociales". La novedad del programa es la oferta práctica, "les ofrecemos una serie de actividades para que pongan en práctica esos valores adquiridos mediante campos de trabajo, proyectos de cooperación o voluntariado. La primera fase es de sensibilización y la segunda de acercamiento a la realidad".

centro de convivencia educativo. Adolescentes escolarizados de entre 14 y 16 años que están en situación de riesgo de fracaso o abandono escolar acuden aquí. "Nos centramos en el trabajo individual con cada joven y en objetivos concretos que tratamos de conseguir mediante las actividades propuestas", nos comenta Rafael.